
Сегодня я, как представитель родительского комитета 2 класса Сальманова Ирина 

Викторовна, посетила столовую нашей гимназтты с целью провести мониторинг питания 

детей. Хочется сразу выразить огромную благодарность директору гимназии, 

Казанкиной Светлане Геннадьевна, за безупречную организацию обеспечения питанием 

школьников. Столовая очень чистая, светлая, красивая. Видно, что сотрудники столовой 

очень ответственно относятся к своим обязанностям. Все нормативы согласно чек-листу 

проверки соответствуют стандартам. Питание в столовой теплое и очень 

вкусное, если честно, я съела всю свою контрольную порцию. Порции большие, 

даже оформление блюда порадовало. В столовой очень добрый и отзывчивый 

персонал, при этом все профессионалы своего дела и работают, стараясь 

исключительно для детей. 

Пройти мониторинг питания мне предложила классный руководитель Светлана 

Николаевна. Прошу заметить, что все родители и дети нашего 2 класса ВСЕГДА были 

довольны школьным питанием, жалоб не было НИКОГДА. Хочется выразить 

благодарность каждому сотруднику пищеблока, спасибо Вам за 

Ваш труд, у Вас ВСЁ прекрасно, Вы большие молодцы.   Мне сегодня просто повезло 

окунуться в детство и получить настоящее гастрономическое наслаждение. Мы и до этого 

знали, что наши детки в лучших руках, а теперь мы будем еще им завидовать, 

что каждое утро они кушают такие полезные и вкусные яства. 

  

 
 


